
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORASESSAO ORDINARIA DO DIA 30 DE OUTUBRO 
DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 
do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença da maioria dos Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Do expediente: Ofícios que o Senhor Presidente deu os 
devidos despachos. Matérias apresentadas pelos Senhores (as) Vereadores (as) 
Indicação n° 46/23sentada pelo Vereador Douglas Brasileiro da silva. Uso da Tribuna: 
Vereador Jose Fabio dos Santos, Sr. Presidente em exercício, vereador Jansen, boa 
noite a Vossa Excelência, cumprimentos à mesa, estendo os cumprimentos aos novos 
vereadores e vereadoras, cumprimento público presente, sejam bem -vindos, casa é 
nossa, estendo os cumprimentos a aqueles que nos assistem nas redes sociais. Em 
nome da Ana, boa noite a imprensa, em nome da doutora Ângela, q boa noite aos 
nossos colaboradores, Sr. Presidente, só me atentar aqui, ofício que encaminhei para o 
deputado Junior Mochi, a preocupação da MS 213, aonde acontece o escoamento da 
safra, da maior parte, é uma via estadual, já fui respondido por ele, aonde ele já pediu 
ao excelentíssimo do governador, para que viesse nos atender, espero que logo vem 
atender os nossos produtores rurais. o pessoal da escola, que tem tráfego dos ônibus 
escolares. A minha preocupação maior é quando começar o escoamento da safra, de 
2023, de 2024. Deixar registrado esse pedido desse vereador a essa situação que vem 
ocorrendo com os proprietários daquela área da sete placas, MS 313, então fica aqui o 
meu pedido. Ordem do Dia: Não há Matéria para deliberação. Explicações Pessoais: 
Fez uso da palavra o Vereador Douglas Brasileiro da Silva, após cumprimentar a todos 
falou sobre pedido que foi feito junto a Mesa Diretora referente a instalação de uma 
Comissão de Vereadores para acompanhar as inscrições que acontecem aqui no nosso 
Município, começaram as inscrições as liberações de senhas e para que todos nós 
possamos acompanhar de uma forma justa disse que conversou com a Mesa Diretora 
onde todos se mostraram aptos ao fomento dessa comissão, conversei também com o 
vereador Alex e formalizei o pedido conforme nosso regimento e gostaria que o 
presidente essa semana ao decorrer pudesse designar uma quantidade de vereadores 
que queriam estar participando ou até mesmo possa estar trabalhando para que monte 
critérios e que esses critérios venham a ser de uma forma justa para que todas as 
pessoas possam ser contempladas com a sua residência, finalizou agradecendo a 
presença de todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Arnaldo Pereira de 
Souza. Cumprimentou a Presidência e em seu nome cumprimentou a todos os 
Vereadores e Vereadoras, e aos presentes, os colaboradoras desta Casa. Parabenizou 
ao Emmanuel pela conquista, não sei se é o primeiro, mais muitos que virão pela frente 
se precisar da gente, se tiver não alcançado a gente, pode contar estamos à disposição. 
Disse que hoje teria várias respostas do executivo, mas ele apresentou um projeto e 
já respondeu para os Vereadores, respondendo a Vereador Fábio sobre o banheiro 
do cemitério. o Prefeito desse que o projeto do novo cemitério já está quase pronto, 
então, não tem para investir mais no antigo, para o dia 2 a partir das 6 horas da manhã, 
terá no emitério u heiros químico feminino e um masculino. Sobre as inscrições 
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